



「占いの玉手箱」 竹村亞希子さん

淑徳高校の卒業生で現在「占いの玉手箱」を経営している竹村亞希子さん(47)は、常設の占いコーナーを全国で初めて設置したり、講演、執筆までこなすすごい人だ。

趣味は乗馬。クラブにも通つていて、十年以上のキャリアをこの家を見た」と話す。そして驚いたことに、中学2年生の時仙人のよみ込んだそうだ。「仙人から易学、人相、手相、命宮学などの教えを受け、その奇妙な体験が彼女の生き方を決めた。ただ仕事にしようと思ったのは二十八歳の時で、既に結婚

うで、その時の写真も見せてくれた。

占いを始めたきっかけは、「小学校2年生の時に姓名判断の本を読んで、おもしろかったのでマスターした」と話す。そして驚いたことに、中学2年生の時仙人のよみ込んだ人が訪ねてきて、「夢の中でこの家を見た」と話す。そして驚いたことに、中学2年生の時仙人のよみ込んだそうだ。

普通より早く開始することができました。その後は子どもがまだ小さくて大変でしたね」

まず最初に企業のイベントコーナーを開こうとした。しかし八月のお盆時期だったため、営業しているお店は車屋くらい。仕方なく車屋に頼んで占いコーナーをやってみたところ、最初は驚かれたが反応は上々、口コミで広まって売り上げもだいぶよかつたそうだ。

気なるお値段の方は「初めのたとえ悪い結果が出てもプラスにありますよ」と笑顔で話す。そこで、「占いに頼りすぎずに、感じのする人だった。

これまでの人生で、特に印象深いのが、高校時代は自由奔放に遊んでいたということがだが、実際に会ってみても本当に明るい

高一の担任だった前田邦子先生と、高二の担任だった石川長先生にも当時の竹村さんの印象などを聞いてみると、「明るくさわやかな感じのする子だつたねえ。いろんなことをよく知つて博学だつた。歌も上手だったねえ。確かにミュージカル

件は「やったんだよ」(前田先生)、「とにかく元気がよかつたね。すこくはきはきしている子だった。これからも仕事をがんばってほしいです」(校長先生)といふ。この答えが返ってきた。本人が言ふには高校時代は自由奔放に遊んでいたということがだが、実際には「占いに頼りすぎずに、感じのする人だった」と最後に語ってくれた。

(奥田・児玉)